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Abstract (en)
Adjusting the composition of a metal product by addition of at least one substance makes use of a metal product in the form of a continuous strip (1)
being displaced in a vacuum chamber (2) with the substance being applied to the strip and being made to diffuse at least partially into the strip at
the moment that it passes into the vacuum chamber by being maintained at a temperature lower than its fusion temperature, but sufficiently elevated
to allow the diffusion.

Abstract (fr)
Procédé pour la mise à composition d'un produit métallique par l'addition d'au moins une substance à ce produit, dans lequel l'on fait usage d'un
produit métallique se présentant sous forme d'une bande continue (1) que l'on déplace dans une chambre sous vide (2), que l'on applique la
substance sur cette bande et que l'on fait diffuser cette substance au moins partiellement dans la bande au moment où elle passe dans la chambre
sous vide en la maintenant à une température inférieure à sa température de fusion, mais suffisamment élevée pour permettre cette diffusion.
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